



CDU-Fraktion in der
Bezirksvertretung



Fraktion BÜNDNIS 90/
DIE GRÜNEN in der
Bezirksvertretung

Fraktion FREIE
WÄHLER in der
Bezirksvertretung

*Herrn Bezirksbürgermeister Brüssermann der
Bezirksvertretung Heckinghausen*

Datum 15.07.2020

Gemeinsamer Antrag

Drucks. Nr. VO/0626/20
öffentlich

Zur Sitzung am
18.08.2020

Gremium
BV Heckinghausen

Umbenennung der Mohrenstraße

Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung beschließt die Umbenennung der bezirklichen Mohrenstraße in „Am Gaskessel“ oder „Zum Gaskessel“.

Unterschrift

Guido Mengelberg

Begründung

Bundesweit sind die Mohrenstraßen in verschiedenen Städten im Zusammenhang mit der Diskussion um latenten und offenen Rassismus in Deutschland thematisiert worden. So auch die in Wuppertal-Heckinghausen.

Unbestreitbar ist die Deutung der Bezeichnung „Mohr“ als eine Charakterisierung einer Gruppe von Menschen anhand ihrer Hautfarbe. Dies entspricht nicht unserem Menschenbild.

Daher beantragen die Antragsteller eine Umbenennung der Mohrenstraße in „Am Gaskessel“ oder „Zum Gaskessel“.

Hatte die bisherige Bezeichnung, abgesehen von ihrer oben genannten Deutung, keinen Bezug zu Heckinghausen, so wird mit unserem Vorschlag das stadtbildprägende, denkmalgeschützte Monument der Industriegeschichte Wuppertals hervorgehoben. Ebenso wird die Umbenennung der überregionalen Bedeutung des in einzigartiger Weise

umgebauten Gaskessels gerecht, sowie auch den stadtentwicklerischen Maßnahmen des aktuellen Integrierten Stadtentwicklungskonzeptes.

Wir bitten die Bezirksvertretung um Zustimmung.